
 
 

 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 582 

presentata in data 24 ottobre 2022 

a iniziativa della Consigliera Ruggeri 

Ipotesi di realizzazione di una nuova clinica privata a Villa Fastiggi di Pesaro 

a risposta orale 

 

 

 

Premesso che 

- Già a partire dallo scorso mese di agosto, gli organi di stampa hanno dato notizia dell’interesse 

dimostrato dal gruppo Sansavini, attivo nella sanità privata, ad acquisire la struttura socio-sanita-

ria di Villa Fastiggi di Pesaro, almeno nella porzione attualmente gestita da soggetti della coope-

razione sociale (Coos Marche, Labirinto, Nuovi Orizzonti), che dispone di 90 posti letto (60 di 

Residenza Sanitaria Assistenziale, oltre a 30 di riabilitazione intensiva ed estensiva non ancora 

attivati); gli altri 80 posti di riabilitazione per la fisioterapia motoria e traumatologica presenti nella 

struttura sono gestiti dal Santo Stefano (gruppo Kos); 

- L’interessamento riguarderebbe principalmente l’implementazione di servizi di ortopedia, senza 

escludere a priori altre specialità; 

- Il gruppo Sansavini avrebbe già tentato tre anni fa di realizzare una clinica privata nella struttura 

di Trebbiantico e attualmente gestisce, tramite Gvm Care & Research, il Maria Cecilia Hospital di 

Cotignola, cioè il centro privato convenzionato (specializzato nella cardiologia interventistica e 

nella traumatologia ortopedica) verso il quale si indirizza uno dei flussi più rilevanti della mobilità 

passiva delle Marche, in particolare della provincia di Pesaro e Urbino; 

 

Considerato che 

- con la D.G.R. n. 2 del 08.01.2018, la Giunta regionale ha adottato la “Revisione delle DGR n. 

735/2013, n. 908/2015 e s.m.i. Applicazione del DM 70/2015 per la ridefinizione della dotazione 

dei posti letto della rete ospedaliera marchigiana” che prevede, tra le altre cose, l’attribuzione di 

50 posti letto per acuti all’Area Vasta 1; 

- con la D.G.R. n. 639 del 14.05.2018, la Giunta regionale ha adottato – in attuazione della D.G.R. 

2/2018 – una ridefinizione dei posti letto della rete ospedaliera marchigiana che prevede nell’Area 

Vasta n. 1 l’implementazione di 50 posti letto per acuti per attività ortopedica e riabilitativa in 

struttura da individuare; 

- l’auspicio della scrivente, confortato anche da una deliberazione del Consiglio comunale di Fano 

dello scorso 28 luglio, è che tali posti siano destinati a strutture pubbliche anziché essere messi 

al servizio di nuovi processi di privatizzazione della sanità marchigiana; 

 

 

 



 
 

 

 

 

INTERROGA 

 

 il Presidente e la Giunta per sapere 

- Se siano stati informati dell’interessamento di gruppi imprenditoriali attivi nella sanità privata in 

merito alla struttura socio-sanitaria di Villa Fastiggi; 

- Se intendano destinare alla struttura di Villa Fastiggi i 50 posti letto per acuti già assegnati, ma 

non ancora attivati, all’Area Vasta 1. 

 


